



COMMUNIQUÉ

RÉTABLISSEMENT DES SECOURS INFIRMIERS-POMPIERS

Le président Jacques HOUSSIN, conseillé par l'ex-directeur du SDIS Gilles GREGOIRE (recruté par l'Agence Régionale de Santé) et avec l'aval du préfet du Nord, Bertrand GAUME a décidé:

- de supprimer les secours infirmiers de DENAIN
- de supprimer les secours infirmiers de DOUAI
- de rapprocher du SMUR DUNKERQUE les secours infirmiers (VLI) de GRAVELINES
- de rapprocher du SMUR LILLE les secours infirmiers de (VLI) de VILLENEUVE D'ASCQ

Pourquoi faut-il revoir ces décisions ?

Parce que :

Sur le plan éthique, il n'est pas acceptable de privilégier les chances de secours d'une population aux dépens d'une autre.

Le soutien sanitaire, les soins d'urgence aux sapeurs-pompiers et donc leur sécurité pâtissent de ces suppressions et déplacements.

Économiquement les secours et soins d'urgence des infirmiers sapeurs-pompiers sont rentables.

Malgré l'affichage du SAMU, les SMUR manquent de moyens.

c'est une insulte à l'engagement sans faille des infirmiers de sapeurs-pompiers, ceux-là même qui ont répondu présents pendant le COVID.

La direction du SDIS n'a pas le droit de casser ce qui fonctionne



Nous demandons de:

- rétablir sans délai les deux véhicules infirmiers supprimés.
- ne pas rapprocher des SMUR les autres véhicules
- déclencher les infirmiers pour secourir la population.